

Wir danken herzlich ...

für die grosse Anteilnahme, die Freundschaft und die Unterstützung, die wir nach dem Tod unserer lieben

Irène Schneider-Bösch

erfahren durften.

In der schweren Zeit der Trauer haben uns die vielen anteilnehmenden Worte, Briefe und Karten sehr berührt und Trost gespendet.

Ganz besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Lukas Mühlheim für die würdige Trauerfeier und die einfühlsamen Worte sowie Frau Daniela Schumacher und Frau Ruth Blaser für die musikalische Umrahmung.

Wir danken ausserdem all den vielen Freunden, Verwandten, Kollegen, Nachbarn und Bekannten, die Irène auf ihrem Weg begleitet haben, sowie für alle Gaben für späteren Grabschmuck und die Spenden an das Kinderdorf Pestalozzi.

Du wirst in unserem Herzen weiterleben.

3617 Fahrni, im Juni 2025

Die Trauerfamilie